

ESCRÍBENOS:

estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx  
(686)-4-15-79-39 (solo mensajes)

Fecha: 06 de Noviembre de 2024

Además, la cuota mensual aumentará a \$4 mil

BURÓCRATAS DE FGE, CESISPE y SSC  
PAGARÁN \$500 POR FAMILIAR AFILIADO A ISSSTECALI

En la Casa de la Cultura de Mexicali sesionó ayer la Comisión de Seguridad Ciudadana y Protección Civil de la XXV Legislatura de Baja California, asistiendo como invitada especial la presidenta municipal, NORMA ALICIA BUSTAMANTE MARTÍNEZ.



Entre los invitados a la sesión de la Comisión de Seguridad Ciudadana y Protección Civil del Congreso del Estado, en primera fila, la regidora YENNY OLÚA, el coordinador de Programas de Regeneración de Espacios Públicos del Estado, CARLOS TORRES y el secretario del Ayuntamiento de Mexicali, RODRIGO LLANTA-ÁVILA.

MEXICALI. - Es tanto el pánico ocasionado por la pretendida reforma a la Ley del ISSSTECALI, que burócratas que hace tiempo debieron jubilarse, pero que no habían realizado el trámite, le metieron turbo al papeleo ante el sindicato y en estos días lograron la jubilación.

Inclusive, algunos la obtuvieron el mismo día en que la tramitaron. ¡Verídico!

A ver como la va a los dirigentes de la burocracia, tanto al estatal, GUILLERMO ALDRETE CASARÍN, como a los municipales, con la convocatoria para la asamblea estatal extraordinaria programada para arrancar a las ocho de la mañana de hoy en la explanada del Centro de Gobierno en Mexicali.

De presentarse dos o tres mil burócratas activos o jubilados, se estaría hablando de un movimiento que carece del respaldo de las bases, pues son más de 25 mil los sindicalizados en la entidad, mismos que recibieron indicaciones de sus líderes de presentarse, inclusive sin checar tarjeta de entrada a la chamba. Se trata, pues, de un paro de labores.

Hasta el momento es un misterio el fondo de la reforma proyectada, pero de que es un hecho, es un hecho.

Pudiera decirse que son rumores, pero algo que no es rumor es que a las pláticas donde se afina el texto de la reforma no siquiera han invitado o requerido el director general del ISSSTECALI, DAGOBERTO VALDÉS JUÁREZ, lo que hace más misterioso... y tenebroso el tema.

En estas pláticas participan el secretario general de Gobierno, ALFREDO ÁLVAREZ CÁRDENAS; el secretario de Hacienda, MARCO ANTONIO MORENO MEXÍA y el titular de la Consejería Jurídica del Estado, JUAN JOSÉ PON MÉNDEZ. Cuenta la leyenda que solamente ellos y la gobernadora MARINA DEL PILAR saben el contenido de las reformas. Por otra parte está columna se encuentra en condiciones de afirmar que a los trabajadores de los "organismos incorporados" a los servicios médicos del ISSSTECALI, les dejarán ir sin piedad la patada voladora a partir de enero del 2025, con un pavoroso aumento en las cuotas aportadas al instituto, pero la ola expansiva llegará hasta a sus familiares, pues por primera vez tendrán que pagar por cada uno de ellos que tengan afiliado. ¡Verídico!

Concretamente, desde enero, a cada trabajador le descontarán del cheque, cada mes, ¡4 MIL PESOS!, en lugar de los 2 mil 800 que les descuentan actualmente, para garantizar EL SERVICIO MÉDICO POR CONVENIO. ¡Toma chango tu banana!

Además, tendrán que pagar al ISSSTECALI 500 pesos POR CADA FAMILIAR anotado como beneficiario del mismo servicio. Así que, saquen cuentas, los que tienen afiliados a sus padres, a su esposa, esposo, hijos, etcétera.

Esto solamente aplica para los trabajadores de los "organismos incorporados", como la Fiscalía General del Estado, la Secretaría de Seguridad Ciudadana y la Comisión Estatal del Sistema Penitenciario.

Como dijo la Llorona: ¡Aaaayyyyyy, mis hijos!

Ayer en el Congreso del Estado parecía que iban a proyectar la Película "El Joker", parte II, pues desde antes de las ocho de la mañana todas las butacas estaban ocupadas por personal de la Fiscalía General del Estado, que fue convocado para estar presente con motivo del primer informe de actividades de su jefa, la Fiscal General, MARÍA ELENA ANDRADE RAMÍREZ.

Alguien comentó, "aquí ya no cabe ni un alfiler", refiriéndose a la multitud, toda vez que el salón de sesiones fue abarrotado hasta en los pasillos por funcionarios, directores de área, asesores y guardaespaldas de la Fiscal General y de otros altos mandos de la propia FGE.

La funcionaria llegó en un camionetón y en cuanto puso pie en el estacionamiento de la Cámara de Diputados, se le abalanzaron los reporteros con una ráfaga de preguntas sobre los recientes enfrentamientos a balazos entre fuerzas de seguridad y miembros de la delincuencia organizada, al tiempo que declaró que ya se tiene un dictamen, más no un culpable, en el caso de la niña KIM, que cobró notoriedad nacional, porque originalmente se manejó que la menor fue abusada sexualmente en un jardín de niños de la capital del estado.

Igualmente mencionó que el 90% de los homicidios de alto impacto están relacionados a la pugna entre grupos criminales rivales.

Será mañana cuando el secretario general de Gobierno, ALFREDO ÁLVAREZ CÁRDENAS, se dirija de su oficina a la Cámara de Diputados, para entregar los libretos que contienen el III Informe de la Gobernadora MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA. Por la tarde, para más señas a las 18:00 horas, también de mañana jueves, la mandataria, ante una multitud concentrada al aire libre en La Ventana del Mar en Ensenada, dará cuenta de sus acciones de gobierno. El viernes a la misma hora, presentará el informe en el Foro Jai Alai, en Tijuana y el sábado, a las siete de la tarde, en el Centro Histórico de Mexicali.

Al que varios ciudadanos confundieron en la pasada jornada con el Corazón por Delante que llevó a cabo la gobernadora MARINA DEL PILAR en el Parque Esperanto de la Presa Abelardo L. Rodríguez, fue al alcalde de Tijuana, ISMAEL BURGUEÑO. "¡Netza! ¡Netza!, le gritaban a Burgueño", pero evidentemente la confusión fue porque ambos son de estatura enorme, no son precisamente varitas de nardo y lucen bigote y barba cerrada, al estilo de "El Mochomo". Hay gente que cree que son gemelitos.

El panista (¿o ya no?), JESÚS "El Camello" GONZÁLEZ REYES, ex presidente municipal de Tijuana, anda feliz como en sus mejores tiempos en la política, pues uno de sus discípulos se coló como el segundo al timón en palacio municipal. Se trata de ARNULFO GUERRERO LEÓN Arnulfo, "El Fufo", que detenta la Secretaría de Gobierno, donde ya empezó a repartir el queso a sus amigos del PAN, como a la regidora GINA ARANA, a quien le encomendó una "supercomisión", y a quien la han escuchado preguntar por los pulpos camioneros más influyentes, aunque se descarta de que sea solamente para saludarlos.



Al diputado federal GILBERTO HERRERA, ex reportero de PSN y ex discípulo de JAIME BONILLA, se le ve más arriba de lo aviones que presentando alguna iniciativa en favor del pueblo de México y de los bajacalifornianos, de modo que es dado a publicar en redes sociales fotografías cuando se sube a un avión en el aeropuerto de Tijuana y también cuando se baja.

Parece que de esa forma pretende ser aclamado por los ciudadanos de su distrito, y vaya que éstos sí sudan la gota gorda transportándose en las chatarras de calafías que circulan por la coqueta ciudad.

La mandataria iniciará aquí su gira estatal, para emitir un informe público de los logros alcanzados por su administración al concluir la mitad de su mandato. La ceremonia de informe de gobierno de MARINA DEL PILAR, está programada para las 18:00 horas de este jueves en la Ventana al Mar.

Este jueves será la ceremonia por el tercer informe de gobierno de MARINA DEL PILAR. Será en la Ventana al Mar y la alcaldesa CLAUDIA AGATÓN tiene el compromiso de sumar copiosa concurrencia.

RESORT  
**Maglën.**  
www.maglenresort.com

**ENSENADA.-**  
Según la FGE, uno de los presuntos asesinos del ex regidor CRISTIAN VÁZQUEZ, fue capturado en un centro de rehabilitación para personas adictas que opera en este puerto.

La autoridad no precisó qué hacía el sujeto en ese lugar, si se escondía para evitar ser aprehendido, o si estaba recibiendo tratamiento contra alguna adicción.

Muchos dirán que la segunda opción suena como a chiste.

Pues sí, por eso la importancia de que la autoridad precise la información.

Y lo otro.

¿Existe coordinación entre el gobierno estatal y los centros de rehabilitación, para el cruce de datos sobre quiénes ingresan y quiénes salen de esos sitios?

Ojalá que sí.

Según me confiaron, varios ex empleados de primer nivel de la Sindicatura Municipal, optaron por auto liquidarse días antes de que concluyera la pasada administración.

Me dijeron que los montos de los finiquitos fueron de varios ceros a la derecha.

Habría que preguntarle al ahora síndico, ELI OVIEDO, que tan informado está de estas supuestas auto liquidaciones.

Conviene precisar que todo empleado que ve terminada una relación laboral, debe recibir por ley una compensación económica por concepto de finiquito.

El problema no radica, pues, en recibir esa retribución económica, sino incurrir en un auto pago, algo parecido a lo que pasó hace años en la CESPE. ¿Si lo recuerdan?

Recientemente el oficial mayor del



¿Finiquitos! Que varios ex funcionarios de la Sindicatura se auto liquidaron días antes de concluir la pasada administración. ELI OVIEDO, actual síndico, seguro sabe del tema.



ayuntamiento, JUAN GUILLÉN SÁNCHEZ, señaló que se requiere de cuando menos 80 millones de pesos para cumplir con el pago de finiquitos a ex empleados municipales.

Dinero que, por lo pronto, no hay en las arcas.

¿Será que en sindicatura si existe solvencia financiera para cumplir con esa obligación?

El ahora senador de la República, ARMANDO AYALA ROBLES, se comprometió a ser portavoz de los empresarios ante el gobierno federal, para destrabar decisiones que tienen que ver con el desarrollo económico de la región.



El senador ARMANDO AYALA se reunió con los integrantes del CCEE; se comprometió a ser su portavoz ante el gobierno federal. Aquí con MARCO ESTUDILLO, dirigente del organismo empresarial.

El ex alcalde dijo ante el pleno del Consejo Coordinador Empresarial de Ensenada (CCEE), estar totalmente convencido que a Baja California le seguirá yendo bien bajo la gestión de la doctora CLAUDIA SHEINBAUM.

Los mandos empresariales que conforman el CCEE y que lidera MARCO ANTONIO ESTUDILLO BERNAL, le hicieron un extenso listado de peticiones al legislador morenista.

Le pidieron dar seguimiento ante la administración federal a temas como el de la carretera alterna a la autopista escénica, que se reconozcan como deducibles de impuestos el consumo en restaurantes, quitar cargas fiscales a la producción de vino, garantizar el abastecimiento de agua a la zona costa de la entidad y fortalecer la coordinación institucional en el combate a la inseguridad, entre otros.

En la reunión empresarios y senador acordaron establecer mesas de seguimiento a los temas planteados.

Las diferencias que pudieron existir entre AYALA ROBLES y representantes de la iniciativa, cuando el primero atendía su encargo de alcalde, parecen haber quedado en el pasado.

Cuando menos así se percibió durante la reunión.

La alcaldesa CLAUDIA AGATÓN MUÑIZ puso a trabajar horas extras a varios de sus colaboradores, para que el informe de labores de la gobernadora MARINA DEL PI-



f @ CASAUMBRALE

www.casaumbrale.com

LAR ÁVILA OLMEDA tenga la concurrencia multitudinaria que se espera.

La mandataria iniciará aquí su gira estatal, para emitir un informe público de los logros alcanzados por su administración al concluir la mitad de su mandato.

La ceremonia de informe de gobierno de MARINA DEL PILAR, está programada para las 18:00 horas de este jueves en la Ventana al Mar.



Este jueves será la ceremonia por el tercer informe de gobierno de MARINA DEL PILAR. Será en la Ventana al Mar y la alcaldesa CLAUDIA AGATÓN tiene el compromiso de sumar copiosa concurrencia.